

Le chef de la diplomatie vénézuélienne dénonce une nouvelle attaque médiatique contre son pays



Caracas, 28 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé une nouvelle attaque médiatique par le quotidien espagnol « El Mundo », attaque par laquelle l'on prétend discréditer la gestion du gouvernement du président Nicolás Maduro.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a qualifié de journalisme mensonger l'article publié par El Mundo qui attribue la responsabilité pour la mort d'un autre enfant de la liste de greffes du foie, aux autorités de Caracas qui auraient, selon la version mal-intentionnée de ce quotidien, suspendu ce programme.

Il a rappelé que le financement du projet de coopération en matière de santé signé avec l'Italie était assuré par la filiale de la Compagnie des Pétroles du Venezuela en territoire étasunien, la Citgo, qui a été saisie par Washington.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné que le Venezuela a envoyé le financement à travers la Compagnie des Pétroles et qu'il a été retenu au Novo Banco, au Portugal dans le cadre des mesures coercitives unilatérales imposées par la Maison-Blanche afin asphyxier l'économie vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191942-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-denonce-une-nouvelle-attaque-mediatique-contre-son-pays>



Radio Habana Cuba